



El Primer Secretario del Partido en la Provincia de Holguín , Ernesto Santiesteban Velázquez , acompañado por el Gobernador Manuel Francisco Hernández Aguilera, realizó una visita al municipio de Moa, donde recorrió varios centros destinados a producir alimentos para el pueblo.

El primer punto del recorrido fue la visita al centro de producción local de medicina natural y tradicional de [#Moa](#). En esa entidad se interesaron por las condiciones del local con miras a certificar el centro, para lo cual se requiere de ganar en espacio y adquirir equipamiento que permitan incrementar los volúmenes de producciones de ese tipo de medicamentos, tan necesarios en estos tiempos de limitaciones.

La visita también incluyó un recorrido por el organopónico Caribe Sur . Ante el cambio de la instalación, la cual ha tenido un evidente avance, Obdulia Batista Fernández directora del sistema de Granja Urbana, explicó que se trabajó en la instalación de los regadíos, se completó la fuerza de trabajo y se recuperaron las 120 cámaras, lo cual ha permitido mejorar los rendimientos e incrementar los ingresos de los trabajadores,

También visitaron acompañados por las autoridades moenses la UEB Avícola de [#Moa](#). Allí Santiesteban Velázquez, conoció que el Índice de eficiencia en la producción de huevos se encuentra al 66.83 por ciento, la más alta de la provincia en estos momentos, a pesar de contar con 22 mil gallinas de muda, de las 53 mil con que cuenta la granja, en ello incide la calidad del alimento animal.

Cuentan además con 834 codornices y la proyección está en incrementarlas, así como adquirir gallinas rústicas con las cuales alcanzar producciones de huevos de cáscara marrón para la venta liberada a la población.

También recorrieron áreas de cultivos varios de la UEB destinadas al autoconsumo y a la venta en mercado estatal, donde se observa una adecuada atención a las plantaciones.

Posteriormente se trasladaron a la granja de autoconsumo de la Empresa de Servicios a la Unión del Níquel, que, aunque su principal objeto social es la producción de carne porcina, cuenta con tierras para la siembra de cultivos varios e incursionan en la cría de patos, todo destinado a los comedores obreros del sector del Níquel.



Recorre Ernesto Santiesteban Velázquez áreas productoras de alimentos en Moa

Creado: Domingo, 21 Enero 2024 08:10

Visto: 546

[Síguenos en Facebook](#) 

Fuente: Camilo Velazco, Periodista